

femme, ont été possédés par leur fils aîné, M. Séverin de Cotton, qui embrassa la carrière de la magistrature ; substitut à Belley au moment de la révolution de 1830, il donna alors sa démission. Il a transmis la terre de Joux à son fils unique, M. Raymond de Cotton, né de son alliance avec M<sup>lle</sup> Gabrielle du Puy-Montbrun-Rochefort.

M. Raymond de Cotton, marié à M<sup>lle</sup> Isaure de Chabert de Boën, a hérité du nom et du titre de M. le marquis du Puy-Montbrun, son grand-père maternel, le dernier descendant d'une illustre souche dauphinoise. Il a fait réparer d'une manière remarquable l'intérieur de son vieux manoir de Joux et l'a orné d'un grand nombre de tableaux et objets d'art qu'il tient de ses ayeux.

Vicomte Paul DE VARAX.

---